



校長室便り

第2号 岸和田市立岸城中学校

【2021.5.28】 校長 高橋 一禎

◎ 1学期、中間テストが終わりました

先週中間テストがありました、1年生は中学校に入学して初めての定期テストということもあり、緊張したのではないのでしょうか。2・3年生については、進級して以来、気持ちも新たに前向きに取り組んでいる生徒も多く、その頑張りが形になって表れることを期待しています。テストは終わってからも（が）大事、とよく言われます。間違えた問題、わからなかった問題について解き直してみましょ。テストは、頑張った結果がそのまま点数に現れる場合もあれば、そうでないときもあります。自分なりに頑張ったのに、思うような結果が得られなかった人は残念に思うでしょうが、点数に現れなかったとしても、頑張ったことは事実です。しなければならないことに、一生懸命に取り組んだことに、まず自分自身をほめてあげてください。そして、ここであきらめず、次に向けて頑張ってください。ただ、努力したのに思うような成果が得られないとき、何か理由があるときもあります。日々の授業への参加の取り組み方や家庭学習の方法について振り返ってみましょ。そして、次に活かしてください。



◎ コロナに負けない

コロナに負けないという言葉に耳にします。この言葉は、コロナに感染しないというような意味だけではありません。日常が危機に陥ったとき、弱い気持ちに負け、差別やいじめが起こることが多くみられます。お互いに「想像力を働かせ、他者の立場を考える」ことをわすれず、コロナに関連した偏見や差別をしないということです。

新型コロナウイルスの感染状況は、ワクチン接種が開始されだしましたが、終息へと至るまでには長い時間がかかりそうです。4月25日に出された新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言が、再延長されることになりそうです。緊急事態宣言下、我慢をしなければならないことも多いですが、1学期も半ばに差しかかりました。残りの期間が皆さんの成長につながる日々なることを期待しています。忍耐の先にある明るい未来に向かい、前進していきましょう。

◎ 水難事故、交通事故にも十分注意を！！

6月が近づき、初夏の雰囲気を感じられる中、海や川・池などでの水難事故も増えてきています。自分は大丈夫と思っていると思わぬ事故につながります。また、梅雨に入り、雨の日も多くなっています。傘を差しながらの通学は、いつもより危険になります。横に広がったりせず、また、自動車やバイクなどにも十分に気をつけてください。大切なたった一つの命です。自分の命は自分でしっかり守りましょ。